



En el caso de Cuauhtémoc Blanco se actuará conforme a la ley, insiste Monreal

La solicitud de juicio de procedencia para desaforar al legislador morenista seguirá su cauce legal, indicó



Tras la declaración de Cuauhtémoc Blanco en la que negó todas las acusaciones en su contra, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, insistió en que en este caso se actuará con legalidad y la justicia.

Ante la solicitud del juicio de procedencia que solicitó la Fiscalía General de Justicia del estado de Morelos en contra del diputado federal, Monreal Ávila indicó que el proceso seguirá su cauce institucional y que se garantizará la imparcialidad en el análisis del caso.

“Vamos a actuar conforme a las pruebas que existan. La comisión no se excederá ni a prejuzgar ni tampoco a emitir sentencias o culpabilidades. No es nuestra función”, expresó.

Sobre las acusaciones de que Morena busca proteger al legislador, Monreal fue categórico: “Se equivocan. Nosotros actuaremos conforme



a la ley. Tampoco vamos a generar juicios ni persecuciones a priori. La transparencia y el respeto al debido proceso serán nuestros principios rectores”.

En relación con la posible excusación del presidente de la Comisión Jurisdiccional, Hugo Éric Flores, Ricardo Monreal señaló que “aún no hay elementos para emitir una opinión contundente sobre ello”, y recordó que el proceso apenas ha sido turnado a la Comisión para su análisis. Destacó la importancia de que cada actor involucrado en la decisión asuma con responsabilidad su papel.

Asimismo, Monreal hizo un llamado a la prudencia y a dar seguimiento al debido proceso: “No me gusta emitir juicios sin tener elementos de prueba. Es condenable cualquier agresión sexual, cualquiera, pero es importante la presentación de pruebas y la valoración por la Comisión. Las acusaciones son graves y deben ser tratadas con seriedad y sin sesgos políticos”.

Manifestó que los señalamientos sin sustento solo contribuyen a generar incertidumbre en la opinión pública.

En cuanto a la participación del diputado Enrique Vázquez Navarro en la conferencia de prensa encabezada por su compañero de bancada Cuauhtémoc Blanco en la ciudad de Cuernavaca, Monreal aclaró: “Enrique es un joven entusiasta, pero la voz de la bancada la llevo yo. No fue un mensaje del Grupo Parlamentario de Morena, sino un gesto de solidaridad personal”. Insistió en que la posición oficial del partido se rige por lo que determine la Comisión y el Congreso.

<https://www.capitalmexico.com.mx/politica/en-el-caso-de-cuauhtemoc-blanco-se-actuara-conforme-a-la-ley-insiste-monreal/>